
議会報告会 報告書 

 

彦根市議会議長         谷口 典隆様 

                             議会報告会   Ｂ班 

                                   西川 正義       

 

開 催 日 時 平成 26年 11月 22日（土）19時 00分～20時 30分 

開 催 場 所 
鳥居本地区公民館 ２Ｆ会議室 

出 席 議 員 

 

議 員 氏 名（ 役 割 ） 

赤井議員→司会進行 

渡辺議員→会場手配／設営／受付／閉会挨拶 

徳永議員→会場設営／受付 

西川議員→報告者 

（補助）安澤議員、八木議員 

 

参 加 者 数 １１人 

内   容 

（内容及び時間配分） 

１ 開会挨拶 

２ 第１部 平成 25年度決算報告  ～19:25 

３ 第２部 平成 26年 6、9月定例会 テーマ報告   

～20:30 

４ 閉会挨拶 

主な質疑応答、 

議会への意見 

 平成 25年度決算報告への主な意見 

 ・グラウンドゴルフ場の認定コースを受けるには、どのような要件が必要

とのこと。鳥居本運動公園も認定が受けられるのであればそうしてもら

いたい。 

 ・地域包括支援センターという名称は一般的にわかりにくい。もっとわか

りやすい名称にすべきである。 

 ・鳥居本町は、合併の時の条件で防火水槽が設置されたと伺っているが、

経年による老朽化が進み水槽に水が溜まらないなどの不具合も発生して

いる。維持管理もしっかりと行ってもらいたい。 

 ・防火水槽が設置されている場所は民地もある。管理運営上、それで問題

はないのかどうか確認してほしい。 



 ・緊急経済対策は、26年度も実施されているのか。住宅リフォームは PR

が足りないのではないか。住宅のバリアフリーに係る補助も、PR不足で

はないかと思う。 

 ・肺炎球菌ワクチンの案内は、対象者全員に送られるのかが疑問に思った。 

 テーマ報告への主な意見 

① 国体開催について 

・彦根で開催される種目は決まったのか。 

・交通アクセス（交通渋滞）の問題をクリアしてほし  

 い。 

 ②防災対策・危機管理 

  ・土砂災害の警戒地域に住まいしているが、避難勧告や避難指示など、

他の自治体が出したから彦根市も出したという感が強い。乱発された

のではという印象を受けている。 

  ・避難勧告や指示が出た時に、リーダーシップの取れる人が地域の中に

どれだけいるかが大切だと思う。 

  ・避難勧告を出されても、避難場所へ辿りつく途上で危険にさらされる

ケースもある。 

 ④－１ 市長の公約（図書館整備） 

  ・図書館整備に関しては、現状把握をしっかりと行い費用対効果を検証

し事業に取り組むべきである。 

  ・子ども議会で、学習場所の確保を願う観点から図書館整備を求める質

問がされたが「市長の任期中に」とだけで具体的な答弁はなかった。

任期を考えれば 12月、3 月議会で基本計画が示されなければならない

と思う。 

  ・湖東定住圏域ネットワークサービスの話が進まないのは、彦根市の図

書館整備の議論が進んでないからであり、当然である。いつまで抽象

的な話に終始しているのか。具体的な議論が全く見えてこない。 

 ④－２ 市長の公約（世界遺産登録） 

   世界遺産への登録に関しては、年々厳しくなっていると思う。新しく

登録されることは難しいという印象を持っている。 

 

 

市への要望等 特になし。 

 


